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Firmenname:
Company name: ...............................................................................................................................................................................................................................................................................

Ansprechpartner:
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E-Mail:			   Mobil Tel.:
E-mail: .............................................@......................................................................................	 mobile: ...................................................................................................................................

Rechnungsadresse:
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Firmenname:
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1/1
148 x 210 mm b x h

1/2 hoch vertical
74 x 210 mm b x h

1/2 quer horizontal
148 x 105 mm b x h

1/4 
74 x 105 mm b x h
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Die Preise sind exkl. 20% MwSt, zuzüglich gesetzlicher Werbeabgabe 5%. Die verbindlindlichen Geschäftsbedingungen (siehe Anmeldeformular), die auf die gebuchten Werbemittel anwendbar sind, 
werden durch die Unterfertigung akzeptiert. Die Buchung von Werbemöglichkeiten ist exklusiv nur Ausstellern & Partnern der Messe vorbehalten.

The prices are exclusive of 20% VAT, plus advertising tax of 5%. The binding terms and conditions (see registration form), which are applicable to the booked advertising material, are accepted by 
signing. The booking of advertising opportunities is exclusively reserved for exhibitors and partners of the trade fair.

Alle Preise verstehen sich exkl. MwSt., Rechtsgebühren, Steuern und Abgaben. Mit Abgabe der Anmeldung werden die AGB und die Hausordnung vollinhaltlich anerkannt. Streichungen, Ergänzungen und Abänderungen im Anmeldeformular und die 
den AGB sind unwirksam. Ein vorzeitiger Abbau während der Messedauer ist unter Konventionalstrafe nicht gestattet. Gerichtsstand für alle wie immer gearteten Streitigkeiten zwischen Messezentrum Salzburg GmbH und dem Aussteller ist das für die 
Stadt Salzburg zuständige Gericht. Es gilt österreichisches Recht. Die allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) sowie die Hausordnung sind unter www.mzs.at zum Download verfügbar und werden Ihnen auf Wunsch gerne zugesandt. Wenn Sie diese 
Aussteller-Information zur Renexpo Interhydro künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie die Verwendung Ihrer Kontaktdaten hierzu jederzeit schriftlich widerrufen: datenschutz@mzs.at Unsere allgemeine Datenschutz-Erklärung sowie weiterfüh-
rende Informationen zum Thema Datenschutz können Sie jederzeit auf unserer Internetseite nachlesen: www.mzs.at/de/datenschutz/

All prices are excluding VAT, legal fees, taxes and duties. By submitting the registration, the General Terms and Conditions and the House Rules are fully accepted. Deletions, additions and amendments to the registration form and the General terms 
and Conditions shall be void. Premature dismantling during the duration of the fair is not permitted under contractual penalty. The place of jurisdiction for all disputes of whatever nature between Messezentrum Salzburg GmbH and the Exhibitor is 
the court responsible for the city of Salzburg. Austrian law applies. The General Terms and Conditions of Business (AGB) as well as the House Rules are available for download at www.mzs.at and can be sent to you on request. If you no longer wish 
to receive this exhibitor information on Renexpo Interhydro in future, you can revoke the use of your contact details for this purpose in writing at any time: datenschutz@mzs.at. Our general data protection policy and further information on data 
protection can be found on our website at any time:  

Präsentieren Sie sich und Ihr Unternehmen im Renexpo Interhydro Messekatalog
Present your company in the Renexpo Interhydro trade fair catalogue

 1/4 Inserat................€     90,- / Stk 	  1/4 Advert................€   90,- / piece 
 1/2 Inserat................€   150,- / Stk 	  1/2 Advert................€ 150,- / piece
 1/1 Inserat................€   270,- / Stk 	  1/1 Advert................€ 270,- / piece
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